
 

 

 
Procès-verbal 

du conseil d’établissement 
tenue le 7 novembre 2023, 18h15 

Classe de M. Dave 
 

 
Sont présents : 
 
Bélanger, Martine, membre de la communauté 
Bourgelas, Marilyne, parent 
Evangelista, Vanessa, parent 
Garneau, Nathalie, enseignante 
Morin, Christine, personnel de soutien 
Pellerin, Vincent, parent 
Pelletier, Marie-Michèle, directrice 
Ringuet, Amélie, spécialiste 
 
Sont absents : 
 
Coronado, Jorge, parent 
Marquis, France, responsable du service de garde 
 
1- Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 

Mme Pelletier souhaite la bienvenue à tous et confirme que nous avons quorum.  
 
Elle souhaite aussi la bienvenue à Mme Garneau, enseignante de maternelle 
4 ans, qui prend le relais de Mme Dessureault au sein du conseil 
d’établissement. 

 
 
2- Adoption de l’ordre du jour 
 

Mme Marilyne Bourgelas, appuyée par Mme Amélie Ringuet, propose 
d’approuver l’ordre du jour tel que proposé. Cette proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

 
 
3- Suivi et adoption du procès-verbal du 26 septembre 2023 

 
Ziptopia : l’événement a été annulé en raison des coûts qui étaient plus élevés 
que prévu. De plus, l’activité est encore en évaluation au centre de services 
pour les activités à haut risque. 



 

 

Les sorties en plein air au Domaine de Gaspé (maternelles), à la Montagne du 
Collège (1er cycle) et aux sentiers de St-Marcel (2e et 3e cycle) ont été 
approuvées à l’unanimité par courriel. 

CÉ-23-24-#06 
 
Mme Vanessa Evangelista, appuyée par Mme Amélie Ringuet, propose 
d’approuver le procès-verbal du 26 septembre tel que proposé. Cette 
proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
4- Période de questions du public 

 
 
5- Dossiers de discussion et de décision 
 

5.1 Suivi budgétaire 
 

5.1.1 Mesures budgétaires 2023-2024 
 
Présentation des dépenses engagées jusqu’à maintenant ainsi que 
les dépenses prévues en ressources humaines d’ici la fin de l’année 
scolaire. 
 
Mme Vanessa Evangelista, appuyée par Mme Marilyne Bourgelas, 
propose d’approuver la répartition des mesures budgétaires 2023-
2024. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#07 
 

5.1.2 Ressources humaines engagées 
 

Nous avons quatre TÉS à 25 heures, une TÉS à 15 heures, 70% 
de tâches en soutien pédagogique, 70% en orthopédagogie 
(possibilité d’ajouter des heures après les Fêtes). 
 
 

5.2 Sorties éducatives et culturelles à venir 
 

Maternelles et 1er cycle : spectacle à Montmagny et salon du livre. 
2e et 3e cycle : Salon du livre de Québec en mai. 
 
Mme Vanessa Evangelista, appuyée par M. Vincent Pellerin, propose 
d’approuver les sorties éducatives et culturelles proposées. Cette 
proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#08 
 
 



 

 

5.3 Normes et modalités (préscolaire) 
 
Nouveau bulletin préscolaire : le bulletin ne contient plus de note, 
seulement des commentaires.  
L’évaluation se fait comme suit : 
 
Bulletin 1 : compétences 1 et 3 
Bulletin 2 : compétences 2-4-5 
Bulletin 3 : toutes les compétences doivent obligatoirement être évaluées. 

 
 
6- Dossiers d’information 
 

6.1 Halloween 
 

Bel après-midi, plusieurs parents bénévoles présents. Participation 
financière de la municipalité. Belle organisation! 

 
6.2 Club Fy pour Noël 

 
Activité Club Fy le 22 décembre : 3 750$ pour l’activité (inclus 3 ateliers 
par classe + spectacle). 
 
Mme Vanessa Evangelista, appuyée par M. Vincent Pellerin, propose 
d’approuver l’activité de Noël au coût de 3 750$. Cette proposition est 
adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-09 
 

 
6.3 Ateliers persévérance scolaire 

 
Ateliers par Alain Lessard au retour en janvier. 

 
 

6.4 Mise aux normes 
 
Travaux durant l’été 2024 pour le 3e étage. Tout le monde doit sortir la 
dernière journée d’école, soit le 21 juin. Les enseignants du 3e étage 
auront une libération afin de pouvoir faire leurs boites. 

 
6.5 Service de garde 

 
Pédagogique d’octobre : perroquets pirates, les enfants adorent. 

 
 
 



 

 

7- Sujets divers 
 

7.1 Campagne de financement 
 

Belle campagne, beau succès financier. 
 

7.2 Voyage 6e année 
 
Cinq soumissions ont été demandées, deux agences ont déjà refusées. 
Marché de Noël : 2 décembre prochain à l’école, il reste quelques tables. 
Miss Amélie a fait des Tawashi avec les élèves sur l’heure du dîner avec 
des bas recyclés. Beau projet! 
 

7.3 Festival du livre Scholastic 
 
L’événement aura lieu le 16 novembre prochain. En journée pour les 
élèves et en soirée ouvert au public. 

 
 
8- Comité de parents 
 
 
9- Varia 

9.1 Semaine des enseignants 
 

Penser à combien investir pour cette semaine et comment on l’investi. 
 

9.2 Projet grandeur Nature (Apprendre Autrement) 
 

Trois écoles seulement participent au projet La nature s’invite à l’école. 
 
 
10 Prochaine rencontre : 12 décembre 2023, à 18h15. 
 
 
11 Levée de l’assemblée 
 

Mme Marilyne Bourgelas, appuyée par Mme Vanessa Evangelista, propose 
d’approuver la levée de l’assemblée à 19h38. Cette proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

 
 
 
 

La présidente, La directrice, 
Vanessa Evangélista Marie-Michèle Pelletier 


